
STADT BIELEFELD
- Betriebsausschuss Umweltbetrieb -

Sitzung
Nr.
BUWB/024/2
017

Niederschrift
über die Sitzung des Betriebsausschusses Umweltbetrieb

am 01.03.2017

Tagungsort: Großer Versammlungsraum im Betriebsgebäude der
Kläranlage Heepen (1. Obergeschoss, nach der Treppe
rechts durch die Glastür), Schelpmilser Weg 21a

Beginn: 17:00 Uhr
Sitzungspause:
Ende: 18:25 Uhr

Anwesend:

CDU
Herr Frank Strothmann
Herr Werner Thole
Herr Steve Wasyliw
Herr Detlef Werner

SPD
Herr Sven Frischemeier
Herr Norbert Gerth
Herr Ulrich Gödde
Herr Hans Hamann
Frau Sarah Kadur

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Dieter Gutknecht
Herr Rainer-Silvester Hahn

BfB
Herr Lothar Klemme

FDP
Herr Rainer Seifert

Die Linke
Herr Matthias Benni Stiesch

Bürgernähe/Piraten
Herr Christian Heißenberg

Von der Verwaltung:
Frau Ritschel    Beigeordnete für Umwelt und Klimaschutz
Herr Kugler-Schuckmann  UWB, Erster und Technischer Betriebsleiter
Frau Stücken-Virnau   UWB, Kaufm. Betriebsleiterin
Frau Hauptmeier-Knak  UWB, Leiterin Geschäftsbereich Stadtentwässerung
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Frau Grothe     UWB, Schriftführerin
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Herr Werner stellt fest, dass die Einladung zur Sitzung ordnungsgemäß und fristgerecht
erfolgt und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Öffentliche Sitzung:

Zu Punkt 1 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die
23. Sitzung des Betriebsausschusses des Umweltbetriebes am
01.02.2017

Es werden keine Einwände erhoben.

Beschluss:

Die Niederschrift wird nach Form und Inhalt genehmigt.

- einstimmig beschlossen -

Zu Punkt 2 Mitteilungen

Herr Werner weist auf die Bautätigkeitenliste hin.

Frau Ritschel teilt mit, dass die Stadt Bielefeld durch den AfUK beauftragt
worden sei, in Zusammenarbeit mit Bielefeld Marketing ein Konzept zur
Einführung eines Mehrwegsystems für Coffee-to-Go-Becher in Bielefeld
zu erarbeiten. Das Thema sei aufgegriffen worden und dem UWB,
Geschäftsbereich Stadtreinigung, sei die Federführung für die
Zusammenarbeit übertragen worden. Die Auftaktveranstaltung finde am
09.03.2017 statt, zu der zunächst die Coffeeshop-Betreiber aus der
Bielefelder Innenstadt sowie verschiedene Verbände eingeladen worden
sind. Bisher zeige sich eine positive Resonanz. Der Ausschuss werde
über die Entwicklung informiert.

Beschluss:

- Der Ausschuss nimmt Kenntnis. –

Zu Punkt 3 Anfragen

Es liegen keine Anfragen vor.

Zu Punkt 4 Anträge

Es liegen keine Anträge vor. 
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Zu Punkt 5 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der
Verwaltung zum Sachstand

Es liegt kein Bericht vor. 

_________________________   ____________________________
 Detlef Werner Andrea Grothe
 Vorsitzender Schriftführerin 


